

Referent:

Diakon Jens Kubat ist 53 Jahre jung und in Dresden geboren, lebt und arbeitet in Lauffen am Neckar als selbstständiger Schreinermeister. Seit 28 Jahren ist er verheiratet und Vater von 3 erwachsene Kindern. Seit 2019 ist Jens ständiger Diakon. Im beruflichen Kontext ist er Meisterbeisitzer im Gesellenprüfungsausschuss für das Tischlerhandwerk und im Vorstand der Schreinerinnung Heilbronn. Als Vertreter der Arbeitgeberseite ist er zudem ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht. Aktuell begleitet er einen jungen Familienvater auf dem Weg zum Diakon als Mentor.

Menü des Abends

Rote Bete Suppe
mit Kokosnussmilch

* * * * *

Doppeltgefüllte Paprika an pikanter Specktomatensoße
mit Hartweizen (Ebly)

* * * * *

Glasierte Birne (Vanille und Sternanis)
an Maronencreme und Zimtsahne

Anmeldung verbindlich bis zum 25. November 2024 unter
der Mailadresse:

maennerabend.ilsfeld@st-franziskus-lauffen.de

Teilnehmerbetrag wird beim Einlass am Abend bezahlt.
Bei nicht erscheinen oder kurzfristiger Absage muss der volle
Betrag gezahlt werden.